



GENÈVE DROLATIQUE

Toujours la même, mais chaque fois surprenante. Au fil des pages, la curiosité opère. la Genève photographiée par Norbou apparaît étrangement familière et curieusement différente. Les textes de Briana Berg accompagnent le lecteur dans une déambulation citadine poétique et historique. Un lapin blanc le conduit au cœur d'une cité réinventée, mais bien réelle. Des images d'une saisissante beauté qui imprègnent durablement la rétine.

Always the same, but still full of surprises. The town of Geneva photographed by Norbou appears strangely familiar and surprisingly different, arousing curiosity at every page. Briana Berg's texts accompany readers in a poetic and historical wandering. A white rabbit leads them to the heart of a reinvented but very real city. The strikingly beautiful pictures leave a lasting impression on the eye.

*En librairie et aux Éditions Slatkine
In book stores and available at Éditions Slatkine
www.slatkine.com*